Q-kig vom Lothar Sturm

Nun feiert Q-kie (mängisch scho chlii es "Güetzi") schon ihren ersten Geburtstag.

Voller Stolz haben wir kürzlich über Jana (Hundemama) gelesen, herzliche Gratulation für die Auszeichnung. Ich hoffe doch, dass Q-kie ihren Eltern alle Ehre macht. Wir arbeiten fleissig zusammen, gehen jede Woche in die Hundeschule und werden auch sonst immer ein besseres Team. Begeistert kommt sie überall mit. Freudig reagiert sie auf alle Menschen, bei Vierbeinern trifft es jedoch nicht jedes Mal zu. Aber wir arbeiten auch da weiter!



Inzwischen ist sie ein feines Mädchen geworden, hoffe doch sehr, dass sie nicht mehr die Kleinste aus diesem Wurf ist. Q-kie ist aufmerksam, lebendig und lernfreudig, natürlich hat sie auch ihren sturen Kopf!!! Zum Geburtstag bekommt unser Q-kie einen besonders grossen Knochen, den sie sicher wieder eine lange Zeit beschäftigen wird.



Dankbar bin ich sehr, dass ich bei Fragen bei Ihnen anklopfen darf und ich immer sehr viele, lehrreiche Tipps erhalte, vielen Dank! Ich bin gespannt, was alles noch auf uns zukommt.